

# Der Hegau hilft Afghanistan

## Gemeinsamer Spendenaufruf

der Caritas Singen-Hegau und der Vereine inSi in Singen und Unser buntes Engen

## Erdbeben in Herat – die Notlage verschärft sich.



Bild: Caritas international

Schwere Erdbeben haben in der afghanischen Provinz Herat 13 Dörfer vollständig zerstört. Über 2.500 Tote sind zu beklagen. Für tausende Verletzte gibt es kaum Unterkünfte.

Hunger und Armut bedrohen das Leben der Menschen.

Caritas international bietet in den am härtesten getroffenen Dörfern Herats gezielte Nothilfe an. So können wir hunderte vom Erdbeben betroffene Menschen rasch mit Lebensmittel und Winterhilfe versorgen.

### Spendenkonto

Caritasverband Singen-Hegau e.V.

IBAN: DE89 6925 0035 0004 5863 27

Verwendungszweck: „Der Hegau hilft Afghanistan“

**Helfen Sie mit!**

Weitere Infos unter [www.caritas-singen-hegau.de](http://www.caritas-singen-hegau.de) oder [www.caritas-international.de](http://www.caritas-international.de)